

HKTb vernetzt - Gemeinsam stark für die Kindertagespflege

Seit der Wahl der ersten Landeselternvertretung für die Kindertagesbetreuung in Hessen (KiTa-LEV) im Sommer 2023 stehen wir in regelmäßigem Austausch mit diesem wichtigen Gremium. In Online-Treffen diskutieren wir aktuelle Entwicklungen rund um Elternmitwirkung und Kindertagespflege. Im vergangenen Jahr organisierten wir gemeinsam eine Online-Veranstaltung für Fachberatungen zum Thema Elternmitwirkung – und auch in diesem Jahr ist ein weiteres Austauschforum geplant.



Wir freuen uns, dass sich die [Landeselternvertretung für Kindertageseinrichtungen und -tagespflege in Hessen \(KiTa-LEV Hessen\)](#) hier vorstellt:

Das wollen wir für die Kindertagespflege erreichen

Die Kindertagespflege ist ein tolles Modell für unsere Kleinsten. Uns ist wichtig, dass sich Kindertagespflegepersonen ausreichend unterstützt fühlen, um sich auf die qualitativ hochwertige Betreuung unserer Kinder zu konzentrieren.

Dafür stehen wir

Wir stehen dafür, dass wir Eltern uns nicht zwischen Qualität und Quantität entscheiden müssen. Wir wollen beides.

Aktuelle Herausforderungen in Bezug auf Kindertagespflege sind für uns

Uns ist wichtig, dass die Kindertagespflege nicht nur der Rockzipfel der Kindertagesstätte ist. Damit einher geht das fehlende Netzwerk unter Eltern, deren Kinder in der Kindertagespflege betreut werden. Wir wollen uns vernetzen.

Für die Zukunft der Kindertagespflege wünschen wir uns...

- ...ein steigendes Angebot an Plätzen.
- ...eine hohe Beteiligung der Kindertagespflegeeltern an der Wahl zur KiTa-Landeselternvertretung in diesem Jahr.

Das wünschen wir dem HKTb

Das HKTb hat eine Schlüsselfunktion in der Weiterentwicklung der Kindertagespflege in Hessen. Wir wünschen dem HKTb weiterhin viel Begeisterungsfähigkeit und noch mehr Wirksamkeit in der Umsetzung zukunftsfähiger Maßnahmen.